

58. Frenswegenkonzert des Gymnasiums Melle

Mit kräftigem Applaus, stehenden Ovationen und erst nach zwei Zugaben endete vor kurzem das letzte der drei Abschlusskonzerte des diesjährigen Orchestertreffens in der St. Petri-Kirche in Melle. Erneut waren über 100 Mitwirkende aus fünf Schulen am Orchestertreffen im Kloster Frenswegen beteiligt und viele von ihnen sind in der kurzen Zeit über sich hinausgewachsen. Dazu gehört unter den 36 Teilnehmenden unserer Schule auch Celine Buchholz aus Jahrgang 13, die mit bemerkenswerter Souveränität ein klassisches Stück für Solo-Klarinette und Orchester aufführte. Daneben gab es unter der Leitung von insgesamt sieben Dirigent:innen eine bunte Mischung ganz verschiedener Musikstile zu hören: Vom klassischen Choral über schwungvolle Walzer bis zu moderner Film- und Popmusik. Sowohl den Akteuren als auch den Zuhörenden war die Freude über die abwechslungsreiche Musik buchstäblich ins Gesicht geschrieben, sodass man sich nach dem 58. Orchestertreffen-Konzert hoffentlich noch auf viele weitere freuen darf.



Ein besonderer Dank gilt auch den begleitenden Musikkolleginnen und Musikkollegen für ihre Geduld und Zuversicht und ihr unermüdliches Engagement – bei den Proben wie auch an den Konzertabenden.

Es war ein musikalisch buntes Vergnügen, ein sehr schönes Konzert! Vielen Dank!